
令和４年度 第１回 エルシーブイ放送番組審議会 

 

 

■開催日時  令和４年６月２９日（水）  午後１時３０分～午後３時００分 

 

 

 

■場   所  エルシーブイ株式会社 本社会議室  

 

 

 

■出 席 者  委員総数 ４名 

         

出 席 委 員       市 川  純 章  委 員  

                河 西  滋 子  委 員  

                杉 本  研 一  委 員  

           井 上  淳 哉  委 員  

 

          放送事業者側 （10名） 

                深井  賀博 代表取締役社長 

                大野   弘 信 専務取締役 

                八 幡  聡 放送制作部長 

                小池  利幸 放送制作部 報道課長 

                佐 野 銀次郎 放送制作部 制作課長 

                吉 田 和 晃 放送制作部 FM制作課長 

                早 川 達 朗 放送制作部 編成課長 

                早 出 伸 哉 事務局 

                國 枝 志 保 事務局 

                内 藤 由里子 事務局 



■議 事 

 

１．審議事項 

           【審議番組】 令和四壬寅年 御柱祭 

  

＜委員からの主な意見＞ 

□評価意見 

・祭りの雰囲気や氏子の表情が分かる映像が順次切り替わり、観ていて飽きなかった。 

・映像が綺麗だった。 

・筋書きのないリアリティーショーとして楽しめた。 

・新型コロナの影響による曳行路変更などにきちんと対応できた。 

・８回目となる御柱祭中継のノウハウの蓄積が活かされた。 

・祭りの最初から最後までを撮影、放送できることが LCVの強みだと感じた。 

・地域の歴史の資料を残すとともに、御柱別の DVD を販売することも評価する。 

・ホームページにダイジェスト版の情報が載せてあるのは温かい配慮だ。 

 

□指摘意見 

・祭りの役員の声が聞き取りにくい場面があった。 

・上社山出しの中継では、オープニング映像のすぐあとに現場の映像を見たかった。 

・祭りの歴史や背景、特徴などを生中継で取り上げてほしい（例えば木遣歌の歌詞について等）。 

 

□その他意見 

・トラブルが起きたときの放送のあり方は、非常に難しい問題だと感じた。 

・生中継で放送されない祭りの裏側を見たい。 

・祭りの歴史等を詳しく理解できる番組があっても良いのではないか。 

 

 

【評価番組以外の意見】 

・LCV の番組編成がどのようになっているのか、自主制作番組、他局制作番組等の割合が知りたい。 

・今年度放送した番組の一覧や、新番組、現在放送中の番組等がわかる資料を。 

・LCV のガイド紙に、TV 番組編成が掲載されず、オススメ番組しか載っていない。 

 


